

EDITORIAL



Los 25 años de ISALUD

La razón de ser de ISALUD es la justicia social. Para eso se constituyó como una institución fuertemente vinculada con su entorno y orientada a la generación de conocimientos y a la formación y capacitación de profesionales capaces de intervenir de manera crítica y creativa, aportando soluciones concretas a los problemas propios de las sociedades latinoamericanas.

Más de 4000 alumnos egresaron de nuestras aulas en estos 25 años y estamos orgullosos de que sean cada vez más quienes nos eligen para formarse en las carreras que se dictan a lo largo y a lo ancho de nuestro país, ahora incluso en la República Oriental del Uruguay.

Desde un comienzo nos propusimos ofrecer una formación de calidad acorde a los cambios en las demandas sociales más urgentes, actualizando y difundiendo conocimientos para contribuir al desarrollo y la equidad en el país y en la región. Por eso formamos y capacitamos en Política Social, Salud, Economía y Ambiente, buscando integrar las actividades docentes y de investigación con las de formulación, gestión y evaluación de políticas públicas. También brindamos cooperación técnica y asesoramiento a organismos estatales y a organizaciones de la sociedad civil, desarrollamos proyectos de investigación, coordinamos eventos científicos, y cooperamos con otras universidades nacionales y extranjeras, con organismos internacionales y con otras instituciones públicas o privadas, tanto para la formación de recursos

humanos como para la investigación y la difusión de conocimientos. Este propósito sigue siendo posible gracias al compromiso conjunto de más de 500 docentes, investigadores y administrativos que integran ISALUD.

Cuando empezamos teníamos muchas ideas, pero éramos realmente muy pocos. En este tiempo hemos tenido la oportunidad de asumir compromisos para defender esas ideas y actualizar su vigencia a medida que nuestras sociedades fueron cambiando, mientras progresivamente se nos sumaron nuevas generaciones de jóvenes profesionales. Muchos de nuestros docentes y egresados han ocupado cargos importantes en gobiernos, organismos internacionales, empresas privadas y organizaciones no gubernamentales. Hemos crecido exponencialmente, y estamos convencidos de que los próximos 25 años serán aún mejores.

Nuestro compromiso es con el futuro de nuestras naciones y nuestros pueblos. No queremos solamente aportar a que nuestros graduados tengan éxito profesional, sino también pretendemos que con su compromiso y su creatividad impulsen el desarrollo de comunidades más saludables y con mayor bienestar, pero sobre todo más justas.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ginés', enclosed within a large, stylized circular flourish.

Ginés González García

RECTOR HONORARIO
UNIVERSIDAD ISALUD